

笑顔で元気いっぱい

徳倉小学校 学校便り
平成30年7月24日

明日から夏休みです。今年の7月中旬からの暑さは、例年以上でした。きっと夏休み中も、暑さの厳しい毎日でしょう。35日間けがや病気・事故がないように元気に過ごしてください。保護者や地域の皆様、子どもたちを見守りいただき、ありがとうございました。

4月から振り返って、いろいろなことがありました

「最後の運動会」

6年1組 日野 仁成

今年の運動会は、ぼくたち6年生にとって小学校生活最後の運動会でした。何回も練習した組み体操は、まちがえないでできたのでうれしかったです。ソーラン節は、移動が素早くでき、力強い演技ができました。リレーでは、練習よりも自分が速く走れたと思うので満足しています。ぼくは、応援団として下級生に教えたり大きな声を出して応援したり全力をつくしてがんばりました。小学校生活最後の運動会は、ぼくにとって最高の運動会になりました。

「小学校生活最後の運動会」

6年2組 南木 領太

ぼくは運動会で一番心に残ったことは、ソーラン節です。高学年としてのおどりは、学校で一番はく力があつたと思います。組み体操もうまくいったので良かったです。次は、学級対抗リレーです。リレーの練習では、次の走者にちゃんとバトンを渡さなければいけません。なので、「ゴー！ハイ！」と言うかけ声をかけて次の人とタイミングをとり、正確につなげます。最終的には赤組に負けてしまって悔しかったけど、この負けをこれからに活かしていきたいです。

「楽しかった自然教室」

5年1組 財部 七菜子

1日目の夜、キャンプファイヤーをしました。はじめは明るくて盛り上がりませんでした。暗くなってくるとみんなの顔が火で照らされて楽しかったです。班ごとに出し物の練習をしたときは、通し練習があまりできずどうなることかと思っていました。でも、思った以上にうまくできたので、本当に良かったです。他の班の出し物も、とても盛り上がりました。歌って踊って、とても楽しいキャンプファイヤーでした。2日目の夕方、飯ごう炊飯でカレー作りをしました。一人一人やることを見つけて、しっかりできたのが良かったことだと思います。

「自然教室で学んだこと」

5年2組 遠藤 沙奈

自然教室でたいへんだつたことは、布団をしいたり、たたんだりしたこと。家では、ベッドで寝ているので布団をしいたり、たたんだりすることがなかったので、とても時間がかかりたいへんでした。自然教室を通して、いつもお母さんがやっていることがこんなにたいへんだと思わなかったし、とても疲れることをお母さんはやっていることを想像すると、すごいなあと思えました。なので、これからたくさんお手伝いをしようと思います。自然教室で一番楽しかったことは、キャンプファイヤーです。みんなで考えた出し物をして、とても楽しかったです。

「みんなで協力！飯ごう炊飯」

5年3組 小野 陽香

私が飯ごう炊飯でたいへんだつたことは、お米を炊いたり、カレールーをにこんだりしたこと。目に灰が入ってしみて、とてもいたかったです。玉ネギを切るの、目から涙が出てたいへんでした。でも、作り終えて食べる時、やっぱり自分たちが一生けんめい作った料理だからとてもおいしかったです。私が自然教室で学んだことは、親や家族の大切さです。いつもお母さん任せにしていたところがあったので、自然教室で学んだことを家で生かしたいです。これからは、自分の周りにいてくれる人に感謝して、生活できたらいいなと思っています。

「わき水巡り」

4年1組 篠原 蒼葉

私は、わき水巡りに行ってたくさんのお話を学びました。「すごいな」と思ったことは、戦国時代につくられた源兵衛川が今でもきれいな川として残されていることです。昔よごれてしまい、ミシマバイカモやホトケドジョウなど水辺の生き物がいなくなってしまうそうです。でも、ちゃんかけというゴミ拾いをするので川がきれいになり、水辺の生き物たちが源兵衛川にもどってきたそうです。私はこれからもわき水を大切に源兵衛川がきれいに残せるようにちゃんかけ拾いにも参加してみたいと思います。

「さわやかな自然と小川」

4年2組 三輪 小夏

私は、わき水巡りに行く時、とても楽しみにしていました。(どんな生き物がいるかな)と思いました。到着して、川に入ったらとても冷たかったです。川に入ってから数分たつたとき、友だちが「魚がいる！」と言いました。そして、川から出たとき、他の友だちが「サワガニだ！」と言ったので見てみたけど、見られませんでした。自然はすごいなあと思いました。

「わき水巡り」

4年3組 杉山 莉那

今日は、待ちに待ったわき水巡りの日。私は楽しみにしながらリュックサックで学校に行きました。そして、歩いて楽寿園の小はま池に向かいました。友だちとしゃべりながら、細い道や太い道を歩きました。少ししか見られなかったけど、とても池が広がったです。その次は、源兵衛川に行きました。川には人がわたるとび石が置いてあり、そこで水をさわりました。とても冷たくてきれいで、初めてシマバイカモという植物について学ぶことができ、すごくいい見学になりました。

「夏休みまでにながらばったこと」

3年1組 室伏 葉月

夏休みまでにながらばったことは、字をていねいに書くことです。でも、手に力を入れるので手がいたくなり、少したいへんです。そして、字をなるべくいっぱい書くこともがんばりました。理由は、字を書くのがとても好きだからです。字を書いていると、ときどき「たこ」ができます。「たこ」はとてもみたいです。でも、がまんして書きます。私は、夏休みが終わっても、字をていねいに書いたり、いっぱい書いたりすることを続けたいです。

「3年生でがんばったこと」

3年2組 三谷 友希

ぼくが3年でがんばったことは、プールです。プールは少しがてですが、少しずつなれるようになっていきました。ですが、まだ「けのび」しかできません。クロールやせおよぎやいろいろな泳ぎ方をできるようになりたいです。学校や休日などで練習したいです。ぼくが一番泳ぎたいのは、バタフライです。できるようになったらいいなと思っています。もっとプールになれていったらいいなと思います。

「楽しい会社活動」

3年3組 藤野 夏帆

私が3年生になってがんばったことは、会社活動です。1年生の時や2年生の時はやっていなかったのでできるかなと思ってしんぱいしていました。けれど、しんぱいはすぐにどこかに行ってしまう。私たちは、絵本会社なので絵本を1さつ出しました。そしたらかんかくがつかめて、2さつ目も出しました。その2さつ目は、「じゃがいもくんの、フルーツ王国」という本です。この本は、みんなのアンケートでつくられました。3さつ目はどんなお話にしようか、考えています。楽しみです。

「2年生になって」

2年1組 長谷川 はづき

ぼくは、2年生になってべん強をがんばりました。さん数のひきさんのひっさんが、むずかしかったです。百のくらいからくり下げるのが、むずかしかったです。でも、一生けんめいれんしゅうして、分かるようになってきました。うれしかったです。ぼくは、1年生の時クラスがちがう友だちともなかなよくなりました。クラスあそびが、たのしかったです。みんなとおなじあそびができて、うれしかったです。

「2年生になってがんばったこと」

2年2組 田口 はるき

ぼくは、さん数と音がくと国語のじゅぎょうをがんばりました。さん数では、「ひきさんのひっさん」で、ひっさんのし方を、さん数のことばをいれてせつ明することができました。音がくでは、けんぱんの「かえるのがつしょう」で、おやゆびをミにうごかすゆびづかいに気をつけて、ひけるようになりました。国語では、「ほたるの一生」で、ほたるの一生をカレンダーにまとめるべん強をがんばりました。

「うんどうかい」

1年1組 さかき まお

たのしかったことは、うんどうかいです。たまいは、いっぱいはいりました。かけっこは、2ばんになれてうれしかった。ダンスは、じょうずにおどれました。おおだまは、さわったらつるつるでした。うまくつぎのひとに、わたせました。ゆうしょうできて、うれしかったです。

「うんどうかい」

1年2組 おがさはら りこ

がっこうでがんばったことは、うんどうかいです。かけっこは、1いになれるように、いっしょうけんめいはしりました。ダンスも、いっしょうけんめいおどりました。たまいは、かごにはいれってきもちでたまをいっぱいあげました。でも、まけてくやしかったです。



5年生が自然教室をおして、学年の団結を深めることができました。